

Sternsingen in Unterwaltersdorf

Da es auf Grund der wachsenden Bevölkerung von Unterwaltersdorf und der vielen Wohnhausanlagen immer schwieriger für unsere Sternsinger wird, alle Wohnungen einzeln zu besuchen, bieten wir für die Wohnhausanlagen ein gemeinschaftliches Singen an.

4.1.2025 Wohnhaus neben der Kirche 14:00 Uhr
Wr. Neustädterstraße am Parkplatz um 14:15 Uhr

5.1.2025 Rösselhof Spielplatz 14:15 Uhr

5.1.2025 Wohnhaus Mitterndorferstraße (neben Theodor Gülchergasse) 14:15 Uhr
Hasengarten Parkplatz 17:00 Uhr

4.Jänner 2025

Vormittag 10:00 – ca. 12:30Uhr

- Linke Bahnzeile, Dr. Heinrich Bach - Straße, Hasensteig, Jägersteig, Unterfeldstraße
- Dr. Karl Renner - Straße, Triftgasse, Karl Hietz - Gasse, Dr. Johann Kirchberger - Straße
- Hasengarten Reihenhäuser

Nachmittag ab 14 Uhr

- Bayernlandl, Schloss Unterwaltersdorf, Wr. Neustädterstraße ab Haus Nr. 10, Pollirmühlstraße, Schloßgrabenweg
- Wohnhäuser bei der Kirche, Bahnstraße, rechte Bahnzeile, Brodersdorferstraße, Mitterndorferstraße Nr. 3, Wohnhaus Mitterndorferstraße (neben Th.Gülchergasse)
- Goldackerstraße, Schmalter Weg, Mitterndorferstraße ab Nr.2, Figlstraße
- Reitschulgasse, Mühlgasse, Im Winkel, Oskar Helmer – Straße

5.Jänner 2025

Vormittag nach der Messe 10:15 - 12:30Uhr

- Wr. Neustädterstraße bis Haus Nr.10, Gülchergasse, Lindenallee (Reihenhäuser neben Billa)
- Hauptstraße, Am Anger, Mitterndorferstraße (Reihenhäuser neben Billa)
- Wienerstraße, Don-Bosco-Straße, Pflanzsteig, P. Silberbauer - Straße
- Ebreichsdorferstraße, Ing. Julius Raab -Straße, Drittelweg, Rudolf Jursitzky - Weg

Nachmittag ab 14 Uhr

- Reihenhäuser Rösselhof, Reihenhäuser Hasengarten
- Schloßgarten, Lindenallee, Anton Studeny - Straße, Dr. Josef-Piller - Gasse
- Fischgasse, Feldgasse, Matthäus Mayer - Gasse, Dr. Schreiber - Gasse, Bienengasse bis Ackergasse
- Bienengasse ab Ackergasse, Ackergasse, Gustav Lehner – Gasse

Aus gegebenem Anlass möchten wir darauf hinweisen, dass alle unsere Sternsinger - Kinder freiwillig in ihren Ferien für eine gute Sache unterwegs sind und damit einer Jahrzehntelangen Tradition folgen. Leider kommt es öfter zu unschönen Schimpfattacken gegenüber den Kindern. Wenn Sie den Besuch nicht möchten, dann verstehen wir das, wir bitten aber davon Abstand zu nehmen, die Kinder verbal zu beleidigen oder zu kränken. Ein einfaches NEIN DANKE reicht aus, wenn sie den Besuch nicht wünschen.

